

CUWITAN

Program Jumat Curhat, Kapolresta Bandara Soetta Serap Aspirasi Masyarakat

Sopiyan Hadi - TANGERANG.CUWITAN.COM

Feb 14, 2025 - 18:30



TANGERANG - Kapolresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) Kombes Pol Ronald Sipayung mengatakan, bila masyarakat mendapatkan permasalahan dan membutuhkan bantuan personel Polri agar menghubungi call center 110.

Hal tersebut Ronald sampaikan saat merespons salah satu aspirasi masyarakat pada kegiatan bertajuk "Jumat Curhat" yang berlangsung di Terminal 2 Bandara Soetta, Tangerang, Banten pada Jumat (14/3) siang.

Menurut Ronald, call center 110 akan tersambung sesuai dengan wilayah penelpon masing-masing, jika menelpon di wilayah Bandara Soetta, maka akan tersambung dengan Polresta Bandara Soekarno-Hatta.

"Dan kami siap pasti menjawab dan melayani keluhan dari saudara bapak dan ibu," ujar Ronald didampingi wakilnya AKBP Joko Sulistiono dan para pejabat utama Polresta Bandara Soetta di lokasi kegiatan.

Melalui moment Jumat Curhat itu, Ronald mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjadikan Bandara Soetta sebagai rumah bersama yang aman dan nyaman, serta tertib.

Selain itu, Ronald juga berpesan kepada elemen masyarakat yang beraktivitas di Bandara Soetta agar menghindari praktik judi online, penyalahgunaan narkoba, minum minuman keras di lingkungan masing-masing.

"Mari kita jaga keamanan dan keselamatan dalam bekerja, jangan pernah ada rasa memiliki pada barang milik orang lain. Ingat, keluarga dirumah selalu menunggu kita pulang bekerja tanpa kurang suatu apapun," imbaunya.

Terakhir, Ronald menyampaikan bahwa kegiatan "Jumat Curhat" yang bertujuan untuk menyerap aspirasi masyarakat terkait pelayanan kepolisian itu merupakan implementasi dari atensi Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto.

"Arahan Bapak Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto, agar kegiatan kemasyarakatan dalam pelayanan kepolisian dan komunikasi interaksi ke masyarakat agar terus dilaksanakan," pungkas alumni Akpol tahun 2002 itu.

Mujahid, salah satu karyawan mengapresiasi kegiatan 'Jumat Curhat' yang diadakan rutin oleh Polresta Bandara Soetta setiap jelang akhir pekan dengan lokasi dan peserta yang berbeda-beda tersebut.

"Acara ini sangat positif lantaran bisa menjadi ajang silaturahmi antara Polri bersama masyarakat. Kami berharap acara seperti ini dapat berkelanjutan, karena bermanfaat bagi kami," kata Faturahman didampingi rekan sejawatnya. (Humas)